



Genève, le 9 décembre 2016  
Aux représentant-e-s des médias

### Communiqué de presse conjoint

## **Remise des Prix Rodolphe Töpffer de la Ville de Genève et du Prix de la jeune bande dessinée du canton de Genève**

**La Ville et le canton de Genève ont remis ce soir trois prix pour la bande dessinée dans la salle du Commun, au Bâtiment d'art contemporain. Depuis 20 ans, la Ville de Genève soutient le neuvième art par l'octroi des Prix Rodolphe Töpffer, nommés en hommage au Genevois, père de cet art. Le Prix Töpffer international revient à la meilleure bande dessinée en français parue dans l'année, le Prix Töpffer Genève récompense le meilleur album réalisé en 2016 par un-e Genevois-e. Le Canton quant à lui renforce ce soutien à la scène locale par l'attribution d'un prix destiné à un-e auteur-e âgé-e de 15 à 30 ans n'ayant pas encore publié, le Prix pour la jeune bande dessinée. (...)**

*Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité*